

# Good News

西部所 第100号

## ■府中けやきの森学園・府中工科高等学校「誰もが楽しめる！e パラスポーツで交流の輪」（デジタル機器の活用・学校間交流）

令和7年10月11日（土）、府中けやきの森学園東棟体育館にて都立府中工科高校と「e パラスポーツ交流会」を開催しました。今年で3年目となるこの交流会は、卒業後の余暇活動や生涯スポーツの視点を大切にしながら、社会性や協調性を育むことを目的とし、ICTを活用した新しいスポーツ体験を通じて多くの人との交流を楽しむ機会となっています。今回体験したのは、e パラスポーツ競技であるeBOCCIA（イーボッチャ）と、入力支援機器 miyasuku（ミヤスク）です。eBOCCIAは、ボッチャをデジタル化した競技で、戦略性と集中力が求められる奥深いスポーツです。一方、miyasukuは、身体の動きに制約がある方でも操作できる入力機材で、ICTを活用したスポーツ体験を支える重要な役割を果たしました。交流会に参加した生徒からは「新しいスポーツに挑戦できて楽しかった」「他校の生徒と話せて刺激になった」という声が聞かれました。講師として、株式会社ユニコーンの大立 敏巳様・引地 晶久様、公認心理師の渡邊 貴子様に御協力いただき、専門的な知識と温かいサポートをいただきました。

3年目の開催となった今回の交流会は、これまでの経験を活かし、よりスムーズな運営と充実した内容で実施することができました。今後も、ICTを活用したパラスポーツの魅力を体験し、卒業後の余暇活動や生涯スポーツへの関心を深める貴重な機会を設定し、継続して取り組んでいきます。

（府中けやきの森学園

主任教諭・寺田 愛）



チームで eBOCCIA に挑戦



真剣な表情で競技に集中



miyasuku で操作体験中



結果を確認

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧いただけます。

西部所【[R7\\_西部所\\_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部支所【[R7\\_西部支所\\_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部所・支所【[R5 特集号](#)】



西部学校経営支援センターでは、精選した7つのカテゴリーで記事を配信し、

過去の記事をTeamsで共有しています。たくさんの記事をお待ちしています。

【特別支援教育】 【デジタル機器の活用】 【学校間交流】 【地域連携】

【探究学習・観点別評価等】 【募集対策】 【安全（交通・防犯・防災）】